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Успевал в у ч е б е — 
победи в труде

Горячая пора стоит сейчас у студентов-политехников, посвя
тивших месяц своих летних каникул ’ колхозному строительству. 
Д руж но взялись они за  работу, помогая колхозникам «создавать 
новые скотные дворы, жилые дома, школы и клубы в Сосновском 
районе и электростанцию •— в Оредежском районе.

С каждым днем м еж ду ними все ярче разгорается соревнова
ние за  лучшие показатели труда.

★  ★  ★

Преображаются берега 
Оредежи

Еще ие начиналась весенняя 
эк^еи ади ен н ая  'сессия, а  уже 
■по ауциториям и 'Общежитиям 
нашего института юрокаггияся 
призыв, брошенный комсомоль
цами:

—  Отдадим месяц своих лс/г- 
инх каникул раооте на колхоз
ных стройкад!

Горячо поддержали политех
ники предложение комсомольцев. 
&ыше 2  тысяч студентов ин
ститута в первые же дни подали 
ааяевления с просьбой вачиелн/гь 
их на один на' летних месяцев в 
ряды строителей.

>В настоящее время на кол
хозных стройках Ленинградской 
области трудится свыше 600 
студентов-политехников. Часть 
из них работает в  укрупненных 
сельховартелях Соеневского рай
она, помотай колхозникам 'возво
дить новые хозяйственные^ и 
культурно - бытовые постройки, 
другая часть — г в Оредежском 
районе .на строительство новой 
сел ьской гидроэлектростанции. 
Сообщения корреспондентских 
постов, непрерывно поступающие 
с участков строительства в ре
дакцию газеты «Политехник», 
го-ворят о том, что наши студен
ты с  честыо выполняют свой 
патриотический долг перед Ро
диной, что они не жалеют ни 
сил, пи энергии для приумноже
ния материальных и культурных 
богатств советской деревни.

—  Как поработали сегодня?
На этот вопрос студенты от

ряда тов. Фролова-, работающие 
в колхозе «Знамя труда», Сос- 
новского района, неизменно от
вечают:

—  Нормы перевыполнит'!
Работая в самых трудных ус

ловиях, студенты этого отряда 
но возвращаются домой до тех

пор, пока но превысят устано
вленного задания. Так же рабо
тают 'бригады Барышникова., 
Шмачкова и Лукьянова на строи
тельстве Оредежской ГЭС, сту
денты отрядов тт. Любимова, 
Мехедова в Сосновском районе и 
многие другие.

Социа л истичес коо сор евнова.- 
ние —  вот что стало основой 
успехов передовых участков, 
бригад, отрядов строителей.

Там., где широко (развернули 
его, где позаботились о созда
нии нормальных условии для 
труда студентов, где подумали 
о гласности соревнования, ши
роком обмене опытом работы, —  
там и результаты налицо, Учить 
на примере передовиков, помо
гать отстающим, добиваться, 
чтобы каждый' студент выпол
нял и перевыполнял нормы, —  
в этом сейчас состоит одна ив 
главных задач комсомольской 
организации на стройке.

Очень жаль, но еще не на 
всех участках созданы надлежа
щие условию для высокопроиз
водительной работы наших сту
дентов. Недостатки, имеющие 
место в организации производ
ства, должны быть 'быстро и ре
шительно ликвидированы на ме
стах.

Надо придать еще более ши
рокий размах идейно-воепшга.- 
тельной работе. Комсомольские 
собрания, доклады и 'беседы, рое
вые листки —  все должно быть 
подчинено в эти дни одной це
ли —  помочь студенту в тр(уде, 
привить чувство коллективизма, 
хорошего товарищества, чувство 
любви к  своей Родине.
■ Шире соревнование на строй
ке, товарищи политехники!

Успевали в уче'бе —  победим 
и в пруде!

Н а вы соких берегах  О редеж и 
раскин улся л агер ь  строителей- 
студентов наш его  института. С 
утра и до  вечера сю да д о н о сят
ся зв у к  лил, ш ум падаю щ и х д е 
ревьев. П олны м  ходом  и д ет  рас
чистка тр ассы  дороги , соеди няю 
щ ей строительную  п л о щ ад ку  О р е 
деж ско й  ГЭС с ж елезнодорож ной  
станцией Чолово.

Н а  гл а за х  изм еняю тся берега 
О редеж и . П осле «орган и зац и он 
ного периода» первы х дней наш а 
студенческая  стр о й ка  все  у верен 
нее входит в четкие р ам ки  т р у 
довой  ж изни .

С ейчас в наш ем  коллективе 
у ж е  нам етился р я д  бр и гад , кото
ры е систем атически добиваю тся 
вы соких п о к азател ей  в  труде. В 
числе их необходимо н азвать  
бри гаду  А. Б ары ш ни кова , первой 
получивш ую  переходящ ий вы м 
пел, бригаду  Ш м ачкова , о тгр у 
зивш ую  в адр ес  стройки  около 
50 тонн  оборудовани я. О р ган и зо 
ван н о  р аб о тает  т а к ж е  бри гада  
Л у к ьян о в а , ко то р ая  целиком  со
стоит из студентов, второй го д  
приним аю щ их участие в строи
тел ьстве  колхозны х эл ек тр о стан 
ций.

З а  врем я, прош едш ее со  дня 
наш его  п ри езда  на О р едеж , стр о 
ителя м и - пол ите хн и к а м и в ы пол нен 
значительны й  о б ’ем работ. Н ам и 
полностью  отрем онтирован  у ча
сток  дороги  протяж ени ем  в  1,5 
килом етра , оборудованы  два  сла- 
невы х перехода через болота 
длиною  в 35 м етров, построены  
д в а  'моста через ручьи длиною  
к аж ды й  по 3,5 м етр а , заго то в л е 
но м ного с тр о е в о ю  л еса .

В часы, свободны е о т  работы  
па стройке, студенты  о казал и  
помощ ь колхозам  О редеж ского  
рай о н а  «Л енинский  путь» и 
«К ом м унар» в сеноуборке.

Б ольш ие и ответственн ы е за д а 
чи стоят  пер ед  строителям и . Д о  
конца ию ля мы д о л ж н ы  о трем он 
ти р о вать  6 килом етроз дороги, 
заготовить 1000 кубом етров леса, 
осущ ествить м онтаж  пилорам ы  и 
локом обиля.

Н аш и успехи, несомненно, м ог
ли  бы бы ть ещ е больш им и, если 
бы не некоторы е недостатки , 
сильно м еш аю щ ие р аб о те . А т а 
ких недостатков, к сож алению , 
нем ало. Ход строительства  т о р 
м озится по вине т р еста  «Л енсель- 
электро»  (главны й ин ж енер  тов. 
Горб) и О редеж ской  конторы  
этого  тр ес та  (ди ректор  тов. Гу
с ар о в ). Д е л о  в  том , что стройка  
постоянно испы ты вает недостаток  
автотранспорта. П р и сланны е сю 
д а  автом аш ин а «ЗИ С -5»  и т р а к 
тор  о к азал и сь  неисправны м и и 
сейчас н ах о дятся  в  ремонте. К он
то р а  не забо ти тся  о  д о с та в к е  го 
рю чего  на стройку, и м аш ины  ча
сто  про стаи ваю т по этой причине.

Н ет сомнения, что при с ко р ей 
ш ей ликвидаци и  этих н едо стат 
ков т р у д  студентов-политехников 
буд ет  ещ е более вы сокопрои зво
ди тел ен , и на основе ш ирокого 
соревнования  мы см ож ем  успеш 
но сд ер ж ать  Свое слово  —  д ать  
в будущ ем  году электроэнергию  
колхозам  О редеж ско го  района.

Студент Ю. ИСАЕВ

С участков 
сообщают

ТРУДОВОЙ ДНЕВНИК
ту- О М С О М О Л Ы Д Ы  - политех- 
* *  ники, р або таю щ и е на стр о й 

ке О р едеж ск о й  ГЭС, горячо о т 
кликнулись на просьбу к олхозни
ков  района — помочь им в  про
ведении сельскохозяйственны х р а 
бот.

Р егулярн о  после своей основ
ной работы  на стройке вы ходят 
сей ч ас  пом огать колхозникам  
у би р ать  сено  студенты  и з  б р и га
д ы  №  3, возглавляем ой  Ры ж ен -

ковым. Д в а ж д ы  вы ходили и а  
работы  п о  уборке сена т а к ж е  
бригады  №  2 и  5.

Вы ходной день 15 и ю л я  стр о и 
тели  О редеж ской  ГЭ С  полностью  
посвятили к олхозам .

В ближ айш и е дни наш и/ук~и- 
тато-ры -выступят перед колхозни
ками с д о к л а д а м и , а коллектив) 
худож ественной  с ам одеятсльно  - 
стн — с концертам и.

Студент В. Л ОКОВ

великим  стройкам
Недавно в адрес института 

поступила телеграмма от 'руко
водителей «'Гидропроекта.» ОССР. 
Проектировщики приносят бла
годарность коллективу кафедры 
оснований, фундаментов и под
земных конструкций, возглавляе
мой профессором В. А. Флори
ным, ва. научно-Исследователь
ские работы, выполнений® ка
федрой в помощь строителям ве
ликих сталинских строек.

Учен ьом ичпол итехн иками про
изведены 5 крупных научных 
исследований. Два ив ник —  
«Расчет железобетонных шлов 
пшо&а с учетом простра.нствен- 
2-'ости их работы» и «Методы 
расчета анкерных понуров гид
ротехнических сооружении» да
ли возможность проектировщи
кам 'более ’'Обоснованно подойти 
к расчету этих конструкций.

Исследован и я , прошв с д енн ые 
кафедрой профессора В. А. 
Флорина, —  лишь часть тех ра
бот, которые выполняет сейчас 
наш институт по заявкам вели
ких сталинских строек. По со
стоянию на последнее время уче
ным и-политехниками велось 14 
крупных научны® изысканий, 
предусмотренных хоз яйствеены - 
ми договорами.

Значительные по об’ему раоо-

ты выполняются в лаборатории 
гидромаипин. iB настоящее время 
здесь закончено изготовление 
моделей всех узлов блока Куй
бышевской гидростанции в У27 
натуральной величины, соору
жен напорный бак-резервуар 
об’емом .в 80 кубических :мет- 
ров, начат монтаж приборов и 
аппаратуры. С завершенней всех 
этих раёот научный коллектив 
лаборатории приступят к нала
дочным испытаниям всех узлов 
блока, которые позволят изы
скать наиболее рациональную 
систему конструкций тидрома- 
шин будущей величайшей элек- . v , 
тростанции иа Волге. , Эфедрой гидравлики,

«Исследованию всасывающих ^авляш ой  профессором М. Д. 
Т1>уо с лздш ш вкш щ ш и лоток Чвртотвшшм. « ш м и к и м а д т п -  
л о ю яам и  т « ш яю  вд б ы »  —  « "*  т в д м м т ю м е  ш дадова- 
т «  иа зи я е т е  я т а м . над кото- "**  « ■ » • »  Куио'ыопю.вского гид
рой работает в ш е к т и  кафедры « W -  За“ ™ н -монтаж 
профессора -Л. Г. Ы ц я и и о то . *“ KB0B с и ш ш н в 1  С1ПСТИШ т а ‘ 
Даоммторией к навтолиеод т -  и Н * » ™ * ™ »  я *
« н и  уже и в и ю н  я т т < т ж  1  т ш  т  ЭТО1‘ * № т а  иата™ 
новый ш  в ™
с в аира ва нищими л ш т а т .  иного слолнык. ответствен 
О н  1  ЛО- « Р  , н а д т а ь к  г * ш  г ш ш т ,

то !  %  сейчас также коллективы лаоо- 
ка=ш хорошие результаты. В „ „ в д и п  i m c w fr-

воз-

частности, на модели он повысил 
коефициент полезного действии цин, основании и фундаментов, 

а такжеm v n i i i m i T i  1 О IT л  K U f t i f l W  ЛаЮ О раТО рИ И  т е Х Н И К й

s rs s -s s r5-  r - S = :нием трудятся «ад 'предложен'ныь

ми им темами и не жалеют сил 
и знаний для оказания большой 
творческой помощи строителям 
величественных сооружений ком
мунизма.

Б. КРАСНУХА, 
научный сотрудник

Н а дн ях  на зав о д е  имени 
С талин а изготовлен первы й т у р 
богенератор  д л я  одной из вел и 
ких сталинских  строек  — Ц и м 
лянской  ГЭС. Э ту р а б о ту  м етал 
листы  вы полнили при активной  
творческой  помощ и ученых н а 
ш его института.

На снимке: в гидротурбинном  
цехе завода имени Сталина. Чи
стовая обработка вала турбины  
Цимлянской ГЭС.

□

ИТОГИ 10 Д Н Е Й
С первых ж е  дн ей  по прибы тии 

в колхоз имени Ж д ан о в а , С ос- 
новского  района, н а ш а  бригащ а 
приступила к работе. О сновная 
н аш а за д а ч а  —• это пом очь кол
хозникам  ПОСТрОИТЬ 'ОКОТН'ЫЙ д в о р .

П рош ли  первые 10 дней р а б о 
ты , и  сейчас у ж е  м о ж н о  подве
сти  некоторы е итоги  труда  с ту 
дентов. Н еп л о х о  т р у д я тс я  п о л и 
техники. З а  10 дн ей  мы постави
л и  в с е  стропила « а  пом ещ ения, 
СЛОЖИЛИ у 'ВХОДОВ 6 киргЕичмык 
столбов, настели ли  часть п о то л 
к а , 'выполнили много м елких  
вспом огательны х работ.

Б р и га д а  деятельн о  пом огает 
колхозу  и  в  создан и и  др у го й  
стройки — новой ш колы . М н о ги е  
студенты  р а б о та ю т  в л есу  н а  
очистке дер евьев , а т а к ж е  на 
колхозной  п и ло р ам е. Т р |удягся  
а с е  хорош о, вы полняя  и  перевы 
полняя установленны е нормы.

С реди строителей  п роводи тся  
больш ая политико-воеггитательн аяу 
кул ьту р н о -м ассо вая  и сп орти вн ая  
р аб о та . Е ж едн евн о  в б р и гад е  в е 
д е т с я  чи тка  га зе т . С туденты  -по
м о гаю т  в работе к олхозной  биб
лиотеке. Н ед авн о  м ы  организо
вали  соревнование по п л аван и ю , 
волейболу , проводится  ш ахм атны й 
турнир. С туденты  - пол и тех н и ки  
зав язы в аю т тесную  связь  с  к о л 
хозной ком сом ольской о р ган и за
цией.

Студент М. СВИ Н ЬИ  К  

КТО П ОБЕДИТ?

О тр яд  тов . Ф ролова, р аб о таю 
щ ий в к о л х о зе  «З н ам я т р у д а » , 
п р о д о лж ает  заго то вку  л ес а . С ей
час  мы «валим огромны е дер_евья, 
дости гаю щ и е в вы соту до  S3— 37  
м етров и ди ам етра  85 сан ти м ет
ров. Т релевщ ики  вы возят  л ес  и з  
заболоченной  низины.

Р а б о та  студентов-политехников! 
н е л егк ая , но, несм отря на т р у д - . 
ности . процент вы полнения н ам и  
норм непреры вно р астет . Е сл и  
раньш е колхозники  вы возили  по> 
2 маш ины леса, то  сейчас с т у 
ден ты  вы возят по 5— 6 м аш ин- 
О тлично р або таю т  и  л есо р у бы . 
НО__120 процентов нормы —  т а 
к ов  еж едневны й п о казател ь  и х  
труда. Б р и гад а  лесорубов р азб и та  
на звенья, по 4 человека  в  к а ж 
дом. М еж д у  звеньям и разгорелось- 
соревнование за  лучш ие п о к азате 
ли работы . К то  побелит в со р ев 
новании —  это т  вопрос волнует 
к аж д о го  студента, р аботаю щ его  
на колхозной стройке.

О тлично р або тает  звено  Н и ко 
л ая  З я б  нова. Ч лен  этого  эвена  
IIIv o я Ш ах о ва  первой и з  девуш ек 
в стала  к а  пи лку  деревьев . В 
первый ж е  день • она вм есте  с  
Зябловьом спилила больш ое ■■•коли
чество деревьев . В след  за  Ш ах о 
вой н а  пи лку  д ер евьев  в ст а л и  и 
другие девуш ки.

С копо приступим  к  постройке 
скотного двора.

Студентка J1. М А Ш К И Н А

РАВН ЯЯСЬ  
НА П Е РЕ Д О В И К О В

Н аш  отряш р а б о та е т  ю сель- 
яЬрялУгели «С талинский  путь» на 
рьгоУбке ку стар н и ка . Э то  — -не
л е г к а я  р абота , но тем  и е  менее 
с т т е н т ь ь  политехники с честью  
у правляю тся с ней . Орряп. в че
лом вы полняет норм у н а  102 п р о 
цента, а отдельно  студенты  н а 
ш его ин ститута  —  на 110— 130 
процентов.

В месте с нами р аб о тает  гр у п 
п а  студентов П ищ евого  и н сти ту 
та . В начале они о тстав ал и  от по
литехников, н о  сейчас зам етно  
под.тянулись. С ейчас они т а к ж е  
п еревы полняю т нормы.

Студент К. ЛЮ БИ М О В



В п а р т к о м е и к с  т а т у  т а ШИРОКИЕ ГОРИЗОНТЫ
всеоружии встретить учебный год

На днях состоялось расширен
ное заседание партийного коми
тета, посвященное ходу ремонт
но-восстановительных работ. в 
институте и подготовке к ново
му учебному году. Партком за
слушал по этому вопросу доклад 
заместителя директора институ
та по административно-хозяй
ственной части тов. Бельтихина 
и содоклад тов. Белышева.

Факты свидетельствуют, что 
положение с подготовкой к но
вому учебному году в институте 
обстоит явно неблагополучно. 
Восстановительные работы вы
полняются крайне медленно. Так, 
по состоянию на 1 июля по 
корпусу ТВН намеченный об’ем 
восстановительных работ был 
выполнен всего лишь на 10 про
центов, по гидрокорпусу —  на 
14,3 процента, по фабрике-кух
не —  на 26,9 процента.

Тата) о положение создалось, во- 
первых, потому, что ведущиеся 
в институте восстановительные 
работы были включены в план 
без соответствующей подготовки. 
Б  1950/51 году дирекция ин
ститута так же недопустимо мед
ленно 'проводила работу по подго
товке необходимой технической 
документации.

Вторая причина —  это низ
кий уровень организационной 
работы хозяйственных отделов 
института, что отражается на ра
ботах по восстановлению. Нет 
должного делового контакта ме
жду дирекцией института и уп
равлением треста «Ленвузстрой», 
что отражается на качестве ра
бот.

В связи со значительным уве
личением числа студентов в но
вом учебном году имеющийся 
сейчас, в распоряжении институ
та аудиторный фонд оказывается 
дано недостаточным. Недостаю
щее число аудиторий для прове
дения одних лишь лекций и

практических занятий, идущих 
по расписанию, составляет при 
организации занятий в одну сме
ну 70— 90 комнат. Одновре
менно с этим требуется расшире
ние площади чертежных, читаль
ных зал и оборудование двух 
новых спортивных зал. Получе
ние недостающих помещений 
предполагается в основном за 
счет восстановления гидрокорпу
са и корпуса ТВН. Однако рабо
ты по ремонту этих зданий идут 
/крайне медленно.

Докладчики рассказали о не
которых мерах, которые при
нимаются в настоящее время в 
институте для обеспечения нор
мальных условий учебы и быта 
студентов с наступлением буду
щего учебного года. Однако эти 
меры еще очень не достаточны.

Первым в прениях взял слово 
декан энергомашиностроительно
го факультета тов. Гурьев. Он 
остановился на тех вопросах, ко
торые особенно волнуют этот фа
культет. Тов. Гурьев отметил, в 
частности, что лаборатории фа
культета испытывают острый не
достаток электроэнергии. Из-за 
ее отсутствия медленно идут ра
боты, связанные с испытанием 
моделей Куйбышевского гидро
узла.

Выступление тов. Родина бы
ло посвящено работе научной и 
учебной библиотек. Он отметил, 
что административно-хозяйствен- 
.ный отдел медленно выполняет 
решение руководителей институ
та об открытии в будущем году 
в студенческом городке филиала 
библиотеки на 70 ООО книг.

Председатель профкома тов. 
Карпов посвятил свое выступле
ние вопросам культурно-бытово
го обслуживания студентов. В 
этом деле есть немало недостат
ков. Фабрика-кухня, в которой 
шесть комнат принадлежат сту
денческому клубу, восстанавли

вается медленно. Профсоюзная 
организация сейчас имеет воз
можность добиться финансирова
ния ночного санатория на 25—  
50 человек. Такие санатории уже 
существуют в университете и 
Текстильном институте. От ди
рекции института требуется лишь 
выделение площади, и тогда сту- 
денты-политехники будут иметь 
свой дом отдыха и в зимнее и в 
летнее время.

О многих важных вопросах 
эксплоатации и сбережения жи
лого фонда, хозяйственного и 
бытового инвентаря говорил вы
ступивший в прениях тов. Сто- 
ронкин. Большую роль в деле 
сохранности жилого фонда, ин
вентаря и оборудования, заявил 
он, должны сыграть партийные 
и общественные организации.

Затем выступил директор ин
ститута тов. Алабышев. Он под
держал мысль о соетавлеишн перс
пективного плана развития ин
ститута на ближайшее время.

Тов. Кузнецова останавливает 
внимание собравшихся на вопро
сах идеологического воспитания 
хозяйственников. Ряд недостат
ков в работе, говорит она, об’- 
ясняется тем, что многие наши 
руководящие работники недоста
точно занимаются повышением 
своего идейно - теоретического 
уровня.

В прениях участвовали также 
тт. Агеев, Чулков, Половой, Гле
бов, Чугаев, Смирнов, Удрис и 
другие. Все они вносили ценные 
предложения, направленные на 
ликвидацию недостатков в рабо
те института по подготовке к 
новому учебному году.

В заключение выступил секре
тарь парткома тов. Французов.

Расширенное заседание парт
кома приняло решение, направ
ленное на успешную подготовку 
всех звеньев института к ново
му учебному году.

ЛЕНИНГРАД СЕГОДНЯ

□
В  эти дни в приемной 

комиссии 
□

Я ркое солнечное ию л ьско е  утро. 
В просторной и саетлой  а у д и то 
рии, где р азм ести лась  приемная 
ком иссия института,, н а ч а л с я  р а 
бочий д^нь. Н ачал ся  он, к а к  в с е 
гда, в 9 часов, д а , .несмотря « а  
ранний час, зд ес ь  у ж е  много н а 
роду.

Ю ноши и деву ш ки , о к о т и в ш и е  
средн ие ш колы , приш ли сю да  с 
тем , чтобы поступить в  наш  ин- 
с т и т \1т и получить, вы сш ее о бр а
зование. Н о  в приемную  ком ис
сию  не т о л ь к о  при ходят или  при
езж а ю т  лично, сю да  'присы лаю т 
письма и з а л а  лени я со  всех кон- 
.цов 'наш ей страны .

В этом  году, н а р ав н е  с  другим и 
ф аку льтетам и , особенно больш ой 
наплы в н а  инж енерно-строитель
ный ф а к у л ь те т  « а  специальность 
.«Гидротехническое стр о и т е л ь 
ство» . (П остановления партии  и 
п р ав и тел ьств а  о  со оруж ении  в е 
ли к и х  стал и н ск и х  стр о ек  наш ли 
,живой о т к л и к  в сер д ц ах  с о в е т 
ско й  м олодеж и .

М ногие поступаю щ ие в наш  ин
ститут  за я в л яю т  о своем горячем  
ж ел ан и и  по окончании вы сш ей 
ш колы  р аб о тать  Ъа вели ки х  с о 
оруж ен и ях  сталинской  эпохи. 
Вот, .например .ком сом олка Г. Н и
к о л ае в а , с золотой  м едалью  о к о н 
чи вш ая средню ю  ш колу  в т. М а- 
х а ч -К а л а . Д ев у ш к а  (участвовала 
в В еликой О течественной войне, 
за  что п о л у ч и л а  б  б л агод арн остей  
о т  то вар и щ а  С талина и  н а г р а ж 
д ен а  м едалью  « З а  победу н а д  
Германией». С ей час  за в ет н а я  м еч 
та  Н иколаевой  —  ста ть  и н ж е н е 
ром одной из в ел и ки х  стали н ски х  
строек.

Об этом  ж е  заявл яю т  В. К о р о 
бова', окончивш ая в  г. С им феро
поле  средню ю  .школу с  золотой 
м ед алью , л ен и н гр ад ц ы  Г. С т ан 
к еви ч  и Ю . Р а к о тя н , т а к ж е  
н агр аж ден н ы е  за  отли чн ы е успе
хи в  ш коле золоты м и -медалями. 
Они подали  за я в л е н и я  на элек- 
тро  м е хан и ч еск 11 и ф  а к  у л  ьт ет.

Н едавно дем обилизованны й из 
армии ком м унист Н. З в е р я ев  по
д а л  зая в л ен и е  н а  м еталл у р ги ч е
ский ф ак у льтет . И н ж енерам и-м е
тал л у р гам и  т а к ж е  хо тят  стать  
ком сом ольцы  В . Г олубенко и з г о 
рода Ж д ан о в , В. М алы пин  из 
г. !К урган. (Н. К ап у сти н а  и з К оа-

1м ато р ска , А. Т ерд чм ан  и з  Б е л 
гор о да , М. Т итова и з , Ч ереповца. 
Все они окончили средн ие ш колы 
с  золоты м и и  серебряны ми м ед а 
лями.

М ного м олодеж и  а д е т  -учиться 
к нам  на вечерн ее  отделение 
э нер гома ш иноетроител ьного ф а  - 
к у л ь т ет а  по специальностям  т у р 
бостроение и  'гидравлические м а 
шины. Т ак , подали  заявлени я  о  
своем ж ел ан и и  .учиться без отры 
ва  От прои зводства н а  первом и 
старш их к у р сах  этого  ф ак у льтета  
техники-м еханики  Г. П инская , 
М. С мирнова, П . С уконкин  и 
другие .

П рием ная комиссия сей ч ас  уж е 
приступила к разбо р у  заявлени й  и 
к ' зачислению  в ин сти ту т  т ех  ю но
шей и д ев у ш ек , которы е долж ны  
быть приняты  без экзам енов. 
М ногие у ж е  с та л и  студентам н- 
политехникам и.

С каж д ы м  часом в  комнатаос 
приемной1 ком иссии стан о ви тся  
все  более ож и вл ен н о , н еп р ер ы в 
ны м  потоком  и д у т  юноши и  д е 
вуш ки в н а ш  ин ститут. -Вот У 
сто л а  члена приемной комиссии 
Г(. Н . Б а ту р о в а  со б р ал ась  ц е л а я  
группа м олодеж и . Тов. Батуро(в 
зн ак о м и тся  с вы пускникам и , р а с 
с к а зы в ае т  им о н аш ем  ин ституте. 
Б е с е д а  проходит интересно, 
ож ивленн о . Т ак и е  >же беседы  про
в о д я т  ответственны й сек р етар ь  
.приемной ком иссии М. П. З у б а- 
нов, член  ком иссии П. .А. Горю нов.

В ы пускники  с волнением  о ж и 
д а ю т  часа, к о гд а  им об ’и в я т  о 
том, что они стали  сту ден там и - 
политехникам и . И  их волнение 
вполне понятно: к аж д о м у , кто 
ггодал заявл ен и е, хочется учиться 
в Л ен и н гр ад ск о м  П олитехниче
ском  институте им ени М. И. К а 
лини на —• одн ом  из крупнейш их 
вузов  страны , к аж д о м у  хочется 
осущ ествить свою  заветн у ю  меч
ту —  стать инж енером .

У знав о зачи слении  в  и н сти 
тут, ю нош и и д еву ш к и  со сч аст 
ливыми', радостны м и  л и п ам и  вы 
ходят  и з  д в ер ей  прием ной ком ис
сии. Ш и роки е горизонты  р а с к р ы 
в аю тся  пер ед  ними. П од со л н 
цем  С талин ской  К онституции н а 
ш а м ол о деж ь р азв и в ается  и р а 
стет , вьибирая себе  лю бую  с п е 
циальн ость, лю бой  путь в  ж и з
ни —  путь, н а  к отором  к аж д ы й  
им еет во зм о ж н о сть  принести  сво
ей лю бим ой Р о д и н е  пр о ц ветан и е  
и славу .

Е. РАЗУМ ОВА, 
сотрудник приемной  

комиссии

З ам еч ател ьн о  кр аси в  
Л ен и н гр ад  в  эти с о л 
нечные летни е дни! 
(Пышное зел ен о е  кольцо 
садов  и парков окру- 
и ^ е т  его,, теплы й ветер 
подним ает л егк у ю  волну 
на Н еве и н а  Ф инском 
зал и ве...

Больш ой трудовой 
ж изнью  ж ивет наш  г о 
род. С колько  ярких 
стр ан и ц  в 'книгу тр у до 
вых п о б ед  вп и сали  л е 
н и н гр адц ы  в одном  т о л ь 
ко этом  м есяце. Н а днях 
о  зам еч ательн ом  до сти 
ж ен и и  р апортовал  
с тр а н е  к оллекти в  заво да  
имени С талин а: зд е с ь  в  
р е зу л ь т а т е  сам о о твер 
ж ен н о го  труда  к о л л ек 
ти в а  и зго то вл ен а  п ер в ая  
турбина Ц и м лян ской  
Г Э С

М е т ал л у р ги  и эл е к 
трики. речники и с т р о и 
тели  —  все л ен и н гр ад 
цы  в н о с я т  свой верны й 
в к л а д  в дел о  .послевоен

ного проц ветани я и 'р а з
ви ти я  страны  и своего 
родн ого  города. Н е д а в 
но тр у д ящ и еся  города  
получили  новый по
д ар о к : зак о н ч ен а  'рекон
стр у к ц и я  Н евского  п р о 
сп ек та  — о дн а  из м а г и 
стр ал ей  города с та л а  
в ы гл я д е ть  к р аси вее  и 
нарядес, чем когда-либо  
вы глядела.

К у л ьту р н о  о тды хаю т 
ленинградцы . В  ж ивопис
ны х  с а д а х  и п а р к ах , в  
за го р о д н ы х  д а ч а х , в  
зд р ав н и ц ах  проводят 
они  свое свободное 
время.

Л енинград сегодня. 
НА СН И М К АХ (ввер
ху): реконструирован
ный Невский проспект. 
Справа — у павильона 
Росси в М ихайловском  
саду.

В С Е С О Ю ЗН Ы Й
Д Е Н Ь

ф и з к у л ь т у р н и к а

Праздник
молодости

22 ию ля в ся  наш а стр ан а  отм е
ти л а  В сесою зны й д ен ь  ф и зк у л ь
ту р н и ка . Э то —  п р аздн и к  силы , 
молодости, красоты .

Н а ш  коллектив  при ш ел  к  В се
сою зном у дн ю  ф и зку льту р н и ка  с 
неплохим и п о к азател я м и  в своей 
работе. В н асто ящ ее  в р ем я  у нас 
в  институте свы ш е 4200 студеи- 
тив зан и м аю тся  ф изкультурой  и 

.спортом , 2260 1из них являю тся 
членам и сп о р тк л у б а  «П олитех
ник».

З а  первую  половину  1951 года 
в  институте п р о д ел ан а  больш ая 
сп орти вн ая  р аб о та . З а  это  врем я  
из числа студен  тов - политехи икоз 
подготовлено 208 зн ачки стов  ГТО 
первой ступени и 306 — 'в т о р о й . 
В первы е в институте в  это м  году 
был подготовлен  м астер  спорта 
С С С Р  по гим настике. Это — с ту 
д е н тк а  ф изико-м еханического  ф а 
к у л ьтета  Л . И ван о ва .

С ейчас в и н сти ту те  н асч и ты 
ваю тся  22 спортивны х секции. 
Ю нош и и д еву ш ки  с увлечением  
зан и м аю тся  в  н и х  различны м и 
в ш а м и  спорта. В этих секциях 
за  прош едш ие полгода 46 сту
дентов стали  спортсм ен ам и  пер
вого р азряда ,, 87 человек —  в то 
рого  и 355 — тр етьего . З а  ' это 
ж е  врем я  наш им и спортсм ен ам и  
обн овлено  40 и н ститутских  р е 
кордов. П ри ним ая  участие  в 
спортивны х со р ев н о в ан и ях  на 
первенство го р о да, М инистерства 
вы сш его  о бразования  и цен 
тр ал ьн о го  со вета  Д С О  «Н ау ка» , 
Л ен и н град ского  областного  сове
та Д С О  « Н ау к а» , спортсм ены -

политехники зав о ев ал и  9 'первы х 
и 10 вторы х мест.

М ногие ком ан ды  Н аш его  ин
ститута систем атически  д о б и в а 
ю тся лучш их  м е с т  в  разл и чн ы х  
опортнвны к соревнованиях . Т ак, 
п ер в ая  м у ж ск ая  во л ей б о л ьн ая  
ком ан да явл яется  участницей р о 
зы гры ш а к у б к а  С С С Р п о  в о л ей 
болу.

В 1951 го ду  на соревнованиях  
в  г. Д н еп р о п етр о в ск е  о н а  з а н я 
л а  ш естое  м есто. К ом ан да  плов
цов-полит елников, участвуя в 
пятой  с па ртами аде  на первенство 
М и нистерства  вы сш его  о б р а зо в а 
н и я  С С С Р  и ц е н тр ал ь н о го  со ве 
та  Д С О  «Н ау ка» , д о б и л ась  в то 
рого м еста. Н а ш  спортивны й ко л 
лекти в  во  -многих городских и 
все сО'Юзн ы х сор евно в айн ях з а в о е 
вал  себе прочный автори тет ..

В о зн ам ен о ван и е  В сесою зного 
д н я  ф и зк у льту р н и к а  советом  
стр о и тельства  ком и тета  В Л К С М  
и опортклубом  «П олитехник»  п р о 
в ед ен а  к о л ь ц е в а я  ком сом ольско- 
м о л о д е ж н ая  « эстаф ета  мира» по 
ко л х о зам  СоспозскоГо района. 
С туденты , р або таю щ и е на к о л х о з
ном  строительстве, пронесли э с т а 
фету., в  которой зап и сан ы  их т р у 
довы е успехи, дости гн уты е к В се
сою зном у дню  ф и зк у льту р н и к а .

Б о л ьш о й  спортивны й п раздн ик  
состоялся  т а к ж е  на стр о и те л ь 
стве О р едеж о ко й  ГЭС. Он з а 
кончился м ассовой  сдачей  норм 
ком плекса  ГТО  первой и в то 
рой ступени . О. КОСМИН, 
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